

NGO

Babinsa Bonangrejo Bersama PKK Laksanakan Pembersihan di Masjid Baiturrohman

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Mar 25, 2023 - 07:30



**Siapkan Masjid Untuk Ibadah Ramadhan, Babinsa Bonangrejo
Bersama PKK Laksanakan Pembersihan di Masjid Baiturrohman**

NEWS

BREAKING NEWS



[kodimdemakkaljaga](https://www.facebook.com/kodimdemakkaljaga)



[@adim0716demak](https://twitter.com/adim0716demak)



[kodim0716demak](https://www.instagram.com/kodim0716demak)



www.kodim0716demak.id



[Lensa1](https://www.youtube.com/channel/UC...)

DEMAK - Memasuki awal Ramadhan 1444 H, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Sutarno bersama Ibu-ibu PKK Desa Bonangrejo, melaksanakan pembersihan di masjid Baiturrohman Desa Bonangrejo, Kecamatan Bonang, Kamis (23/03/23).

Pembersihan yang dilaksanakan ini meliputi pembersihan lantai dalam masjid, karpet yang digunakan untuk alas sholat, pembersihan teras dan pembersihan halaman masjid.

"Pembersihan ini dalam rangka menyiapkan masjid agar selalu bersih, sehingga para jamaah nyaman dalam beribadah, dimana dalam Ramadhan tentunya banyak aktivitas ibadah yang dilaksanakan di masjid," ungkap Babinsa Serda Sutarno.



Selain itu, imbuh Sutarno, kerja bakti pembersihan masjid juga untuk meningkatkan kemanunggalan TNI-rakyat, serta menjalin kebersamaan dan kekompakan antara Babinsa dan warga desa binaannya.

"Ini semua merupakan upaya kita sebagai Babinsa meningkatkan silaturahmi dengan warga. Sehingga kemanunggalan TNI-rakyat dapat terwujud," sambungnya.

Salah satu anggota PKK, Ibu Siti (48) menyampaikan bahwa pembersihan masjid yang dilakukan ibu-ibu PKK bersama Babinsa merupakan upaya dalam menciptakan kenyamanan di masjid, sehingga para jamaah semakin betah dalam

melaksanakan aktivitas ibadah, seperti sholat Taraweh, tadarus Al-qur'an, i'tikaf, pengajian kitab sore hari dan kultum ba'da sholat subuh.

"Ini yang bisa kita lakukan, agar para jamaah semakin betah beribadah di masjid. Dan untuk pak Babinsa, kami sampaikan terima kasih, karena sudah membantu kami dari awal hingga selesai. Semoga ini bisa menjadi ladang amal bagi kita," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak